



Maestros de la Secundaria Federal se suman al paro laboral contra la nueva Ley del Isste

Este lunes, los profesores de la Secundaria Federal Rogerio Aranda, perteneciente a la Sección 8 del SNTE, iniciaron un paro laboral en protesta contra la nueva Ley del Isste 2025, la cual consideran perjudicial para los trabajadores de la educación. Debido a esta medida, la institución permanece cerrada y sin actividades escolares hasta nuevo aviso.

El profesor Elías Ramírez explicó que la inconformidad surge debido a que la iniciativa enviada por la presidenta de la república afectaría a los docentes que laboran bajo el esquema de pago por hora, semana, mes o vez. Además, señaló que el diputado **Ricardo Monreal** ha anunciado que la propuesta será abordada en el Congreso esta misma semana y, dado que Morena cuenta con mayoría parlamentaria, existe una alta posibilidad de que sea aprobada sin mayores modificaciones.

“Nos vemos perjudicados porque, si nuestro salario integrado rebasa el límite establecido en la reforma, tendremos afectaciones en nuestras prestaciones y derechos laborales”, explicó Ramírez. Asimismo, indicó que la duración del paro de labores dependerá de la respuesta de las autoridades a nivel estatal y nacional, pues la intención principal del movimiento es ser escuchados.

Por su parte, el director de la institución, Porfirio Ruiz, junto con el resto de la plantilla docente, se mantiene en protesta hasta que haya una resolución clara sobre la situación. La suspensión de clases ha generado inquietud entre los estudiantes y padres de familia, aunque los profesores defienden que esta medida es necesaria para visibilizar su lucha.

“Sabemos que esto puede afectar el aprendizaje de los alumnos, pero también es una oportunidad para enseñarles a defender sus derechos. Algún día ellos serán trabajadores y enfrentarán situaciones similares, por lo que



consideramos que esto también es un aprendizaje sobre la importancia de exigir justicia laboral”, comentó el docente.

Esta manifestación se suma a la protesta realizada el pasado viernes, en donde 77 escuelas federales, de los tres niveles del sistema básico, se manifestaron debido a la inconformidad con la iniciativa, algunas trabajando bajo protesta y otras con paro de labores. Además, más de 500 maestros desfilaron por las calles de la ciudad para expresar su descontento con la reforma.

El magisterio ha exigido que se realicen modificaciones en la iniciativa antes de que sea aprobada, asegurando que su implementación podría tener consecuencias negativas para miles de trabajadores del sector educativo.

Además de la Secundaria Federal Rogerio Aranda, se espera que otras instituciones educativas se sumen al paro laboral si no se obtiene una respuesta satisfactoria por parte de las autoridades. Ante esta situación, el SNTE ha reiterado su apoyo a los docentes y ha exigido una mesa de diálogo con el gobierno federal para discutir las inconformidades.

Mientras tanto, las familias de los estudiantes permanecen a la espera de una pronta resolución, pues la incertidumbre sobre la duración de la huelga podría generar retrasos en el programa académico. Algunos padres han manifestado su preocupación, mientras que otros han mostrado su respaldo a los docentes en su lucha por condiciones laborales más justas.

Se espera que en las próximas horas se den a conocer nuevas actualizaciones sobre las negociaciones entre los maestros y las autoridades, así como posibles acciones a nivel estatal y nacional para presionar por un cambio en la legislación.

<https://oem.com.mx/elsoldeparral/local/maestros-de-la-secundaria-federal-se-suman-al-paro-laboral-contra-la-nueva-ley-del-issste-21837364>